

MITGLIEDSCHAFTSANTRAG

Kassel Institute for Sustainability¹

Personendaten

Name, Vorname	
E-Mail-Adresse	
Fachbereich, Fachgebiet	
Funktion im Fachgebiet (Fachgebietsleitung/wiss. Mitarbeiter:in/externe Promovierende)	

Von wiss. Mitarbeiter:innen/Promovierenden auszufüllen:

Ende der Vertragslaufzeit	
Zeitpunkt der Annahme als Doktorand:in	

Die Mitglieder des Instituts kooperieren künftig in interdisziplinären Verbünden innerhalb thematischer Schwerpunkte, die verschiedene Dimensionen von Nachhaltigkeit adressieren. Ziel ist eine engere Zusammenarbeit in Forschung, Drittmitteleinwerbung, Lehre und Öffentlichkeitsarbeit. Nähere Informationen hierzu finden Sie in der Satzung des KIS auf der [Institutswesite](#). Bitte ordnen Sie sich einem der Schwerpunkte zu:

**Socio-environment Interactions, Global Welfare Practices, Socio-technical Systems,
Resilient Spaces, Democracy, Justice, Reflexivity.**

Schwerpunkt (innerhalb des KIS)	
---------------------------------	--

¹ Bitte stellen Sie sicher, dass Sie vor der Einreichung ein Erstgespräch mit einem Vorstandsmitglied oder der Geschäftsführung des Kassel Institute for Sustainability geführt haben.

Einzubringende Vorhaben²

Bitte listen Sie die Vorhaben, die Sie einbringen, mit Nachweisen wie Publikationen, ggf. Förderinstitution und -nummer, auf

Publikationen mit Bezug zu Nachhaltigkeitswissenschaft (die drei wichtigsten der letzten beiden Jahre)

Aktuelle(s) Vorhaben (Drittmittelprojekt oder grundfinanziert) im Bereich der Nachhaltigkeitswissenschaft

Lehre in Nachhaltigkeitsstudiengängen

Ort, Datum

Unterschrift Antragsteller:in

Über die Aufnahme als Mitglied entscheidet das Präsidium der Universität Kassel auf Vorschlag des Direktoriums. Das ausgefüllte und unterzeichnete Antragsformular wird per Mail an die Geschäftsführerin Dr. Sarah Wedde (sarah.wedde@uni-kassel.de) gesendet. Mit der Absendung stimmen Sie zu, dass Ihre Daten im Falle einer Aufnahme als Mitglied auf der Webseite des KIS veröffentlicht werden und Sie über die angegebene Emailadresse für den Newsletter des Instituts angemeldet werden.

² Voraussetzung für die Aufnahme eines Mitglieds ist nach § 3 Abs. 6 der Satzung des Kassel Institutes (Fassung 2025) die Einbringung eines für die Zweckbestimmung nach § 1 Abs. 2 einschlägigen und z.B. durch Publikationen und/oder Drittmittelprojekte und/oder durch wissenschaftliche Kooperation belegten Vorhabens sowie die Übernahme von Lehrveranstaltungen in den Nachhaltigkeitsstudiengängen.

APPLICATION FOR MEMBERSHIP

Kassel Institute for Sustainability¹

Personal Data

Name, First Name	
Email Address	
Faculty, Department	
Function in the Department (Head of Department/Research Assistant/external Doctoral Candidate)	

To be filled in by Research Assistants/Doctoral Candidates:

End of Contract Term	
Date of Acceptance as a Doctoral Candidate	

In the future, the members of the institute will cooperate in interdisciplinary networks within thematic focus areas that address various dimensions of sustainability. The aim is to achieve closer cooperation in research, third-party funding, teaching, and public relations. Further information can be found in the KIS statutes on the institute's [website](#). Please assign yourself to one of the focus areas:

Socio-environmental Interactions, Global Welfare Practices, Socio-technical Systems, Resilient Spaces, Democracy, Justice, Reflexivity.

Focal Area (within the KIS)	
-----------------------------	--

¹ Please ensure that you have had an initial talk with a member of the board or the management of the Kassel Institute for Sustainability before submitting your application.

Projects to be submitted²

Please list the projects you are submitting, including supporting documentation such as publications, funding institution and number, if applicable.

Publications related to sustainability science (the three most important of the last two years)

Current project(s) (externally funded or core-funded) in the field of sustainability science

Teaching in sustainability degree programs

Place, Date

Signature of applicant

The Presidential Board of the University of Kassel decides on admission as a member on the recommendation of the Directory. The completed and signed application form is sent by email to the Executive Manager Dr. Sarah Wedde (sarah.wedde@uni-kassel.de). By submitting this form, you agree that your data will be published on the KIS website if you are accepted as a member and that you will be registered for the institute's newsletter via the email address provided.

² According to § 3 (6) of the statutes of the Kassel Institute (version 2025), the prerequisite for the admission of a member is the submission of a project relevant to the purpose according to § 1 (2) and documented e.g. by publications and/or third-party funded projects and/or by scientific cooperation as well as the assumption of courses in the sustainability study programs.